

# Carter Declara Zona de Desastre Parte de N. York

NUEVA YORK, febrero 6 (UPI). A pesar de que el Presidente Jimmy Carter declaró zona de desastre a una parte del oeste del Estado de Nueva York, a raíz de un devío del frente frío se anuló una prevención de tormenta de invierno que habría significado otro golpe paralizador para la región.

Pero Nueva Inglaterra y partes del este de Pennsylvania, las dos zonas sedientas de energía, recibieron más nieve. Temperaturas bajo cero se registraron en las

regiones de los Grandes Lagos y del Valle del Mississippi y nuevas nevadas cayeron en la ya castigada zona oriental de Ohio, con temperaturas de solamente 16 grados centígrados bajo cero en Toledo.

Se anticipaba más frío para el resto del fin de la semana y vientos más fuertes en gran parte de la zona este. Al mismo tiempo, en el

norte de Florida se advirtió para esta noche fríos intensos en el grado de congelación.

En la declaración de Carter —la que no tiene precedentes porque es un área a la que nunca se le dio status de "desastre" por tormentas de nieve— el Presidente destacó la situación de la ciudad de Buffalo, la

—Favor pase a la Pág. 46.

## Aumenta Oposición Contra Gobierno de Indira Gandhi

NUEVA DELHI, febrero 6 (UPI). Una gigantesca concentración política de los grupos de oposición, en la que participaron dos de los más prominentes adversarios de la Primera Ministra Indira Gandhi, atrajo hoy una multitud de 200.000 personas, a la que los dirigentes exhortaron a derrotar al Gobierno en las elecciones nacionales del mes próximo.

La muchedumbre era el doble de la que acudió ayer a escuchar a la señora Gandhi en el mismo lugar.

y cuatro veces mayor que la manifestación previa del domingo pasado cuando la oposición inició su campaña.

Los dos oradores en la ocasión fueron Jayaprakash Narayan, de 74 años, que dirigió la campaña para destituir a la Primera Ministra antes de que ésta decretara un estado de emergencia en todo el país, y Jagjivan Ram, que renunció espectacularmente al Gabinete de la señora Gandhi y a

—Favor pase a la Pág. 50.

## Pese al Boicot Sigue Subiendo Precio Café

ROMA, 6 Feb. (EFE). A pesar de que los precios del café están por las nubes, la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, afirma que hasta la fecha no hay ningún indicio de que se esté bebiendo menos café.

El precio al por mayor del café verde continúa subiendo en los principales países consumidores, informa la FAO.

Durante la vigencia del Acuerdo de 1968, el precio diario compuesto de la Organización Internacional del Café subió de un promedio de 71,73 centavos de dólar por libra en 1974/75, a 142,28 en 1975/76.

El desmesurado aumento refleja la escasez de la producción de 1975/76, las malas perspectivas de

la cosecha de 1976/77 y la concentración de las reservas.

Se calcula que la producción de este año quedará comprendida entre 3.600.000 y 3.780.000 toneladas métricas y que será la más escasa de los últimos 12 años.

Uno de los factores que más contribuyó a limitar la producción fue la helada que en julio de 1975 devastó los cafetales del Brasil. Se piensa que hasta 1978/79 no se habrán repuesto por completo las plantaciones brasileñas.

La FAO indica, por último, que los precios se mantendrán a niveles muy elevados hasta que las nuevas plantaciones empiecen a producir y la oferta sea abundante.

## 25 Años en el Trono Celebra Reina Isabel

WINDSOR (Gran Bretaña), febrero 6 (UPI).— La Reina Isabel II celebró hoy sin solemnes ceremonias ni boato sus bodas de plata como soberana del Reino Unido, reunida con su familia en el castillo de Windsor.

La recordación difirió bastante de la del día de su ascensión al trono, el seis de febrero de 1952, cuando de Princesa pasó a ser soberana inmediatamente, después de la muerte de su padre, el Rey

—Favor pase a la Pág. 46.

## Hay Ocho Tipos de Extraterrestres

LIMA, 6 febrero (EFE).— La existencia de ocho tipos de extraterrestres que presentan características diferentes o similares a los humanos, morfológicamente hablando, reveló hoy aquí el Presidente del Centro de Investigación e Información del Fenómeno OVNI y Parasitología de México, Guillermo Bravo.

Este llegó al Perú para invitar al Congreso Internacional del Fenómeno OVNI (Objetos Voladores no Identificados), al Presidente del Instituto Peruano de Relaciones Interplanetarias del Perú (IPRI), Carlos Paz.

El Congreso se realizará en México a partir del 17 del próximo abril. Bravo estará hasta mañana en Lima y seguirá viaje a Colombia y Venezuela.

Bravo afirmó que existen seres extraterrestres entre 80 centímetros y tres metros y medio de estatura. Señaló que

—Favor pase a la Pág. 54.

## Bautizan a Hija de Presidente Carter

WASHINGTON, febrero 6 (AP). En presencia de su padre, el Presidente de los Estados Unidos, y de su niñera, una asesina convicta, Amy Carter fue bautizada hoy conjuntamente con una adolescente negra de Camerún en una ceremonia de inmersión total.

El bautismo duró menos de tres minutos.

La ceremonia fue el momento culminante de un servicio religioso de una hora al que asistieron el Presidente y la Primera Dama.

Tras un breve himno y una plegaria inicial, un cortinaje rojo colocado a la entrada de la Iglesia se abrió y Amy, acompañada por el Pastor, Dr. Charles A. Trentham, se acercó solemnemente a un tanque de agua colocado en una plataforma elevada detrás del comulgatorio.

Amy llevaba una túnica bautismal blanca.

La niña cruzó sus brazos sobre el pecho. El Dr. Trentham colocó su mano izquierda detrás de la cabeza

—Favor pase a la Pág. 50.



BAUTIZAN A AMY. Washington, febrero 6.— El Presidente Jimmy Carter, su esposa Rosalynn y su hija Amy, salen de la Primera Iglesia Bautista en Washington, donde la pequeña fue bautizada hoy.

## Nuevos Embajadores Nombrará el Gobierno de Jimmy Carter

WASHINGTON, 6 Feb. (EFE). Se espera que en los próximos seis meses el Presidente Carter cambie el 50 por ciento de los embajadores actuales norteamericanos y, con seguridad, a todos los que se encuentran en países importantes, entre ellos España.

Pero este relevo, normal después de un cambio en la Presidencia norteamericana, se hará esta vez mediante un proceso sin precedentes y que implica una selección, se supo hoy de fuentes competentes norteamericanas.

El Presidente Carter creó un

nuevo Consejo Asesor para nombramiento de embajadores, que preside el Gobernador de Florida, Reubin Askew, y que ya está seleccionando los nombres de potenciales nombramientos en más de 15 embajadas importantes, entre ellas Londres, París y Tokio.

Se considera que los embajadores que se quedarán en sus embajadas serán principalmente los acreditados en países relativamente oscuros y que tienen puestos en la carrera diplomática

—Favor pase a la Pág. 50.

## Canciller Hondureño Justifica el Cierre de la Panamericana

GUATEMALA, febrero 6 (ACAN-EFE). El Ministro hondureño de Relaciones Exteriores, Roberto Palma Gálvez, refutó hoy aquí las críticas que la prensa guatemalteca ha formulado al Gobierno de su país, por no reabrir la carretera Panamericana para transportes y mercancías de El Salvador.

"Fueron las autoridades salvadoreñas las que cerraron el paso fronterizo, años atrás, cuando consideraron que no les interesaba mantener relaciones con Honduras", explicó.

Palma Gálvez dijo que no son justas las publicaciones de la prensa guatemalteca en el sentido de que "Honduras hace ilícita declaración de fe centroamericanista, mientras se niega a dejar pasar por su territorio a los salvadoreños".

Añadió el Canciller que la reapertura de la vía está contemplado en el Acuerdo de mediación hondureño-salvadoreño, firmado en octubre pasado en Washington, que aún no ha sido ratificado por El Salvador.

Palma Gálvez llegó este fin de semana a Guatemala, en tránsito hacia México, en viaje privado, aprovechando su paso para responder a comentarios locales en torno al Gobierno de su país.

La prensa guatemalteca ha criticado la negativa que el Jefe hondureño de Estado, General Juan Alberto Melgar Castro, dio a una solicitud de la Federación de Cámaras de Comercio del Istmo Centroamericano (FECAMCO), para que se permitiera el paso por Honduras de mercancías salvadoreñas enviadas hacia Nicaragua, Costa Rica y Panamá.

Palma Gálvez reiteró el buen propósito que anima a su país de reincorporarse plenamente al proceso de integración económica centroamericana, así como de suscribir prontamente un tratado de paz con El Salvador.

Añadió que Honduras espera que durante 1977 los cinco países del área finalmente suscriban el proyectado tratado de creación de la Comunidad Económica y Social Centroamericana (CESCA).



25 AÑOS EN EL TRONO. Windsor, Inglaterra, febrero 6.— La Reina Isabel II se despidió del Dean de la Capilla de Windsor, tras asistir con la familia real a las ceremonias religiosas de esta mañana. En un día como hoy, hace 25 años, Isabel fue coronada Reina de Gran Bretaña.